

タイトル : 「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止運動

アクティビティカテゴリー : 青少年健全育成活動

クラブ名 : 富山神通ライオンズクラブ

活動日時 : 平成 27 年 7 月 29 日～30 日

投稿者役職 : レオプログラム委員長

投稿者氏名 : 谷克志

◆アクティビティレポート◆

富山神通ライオンズクラブ（LC）は、29日・30日の両日に渡り、富山県総合運動公園（富山市）で開催された「チューリップテレビ杯争奪Jユースサッカー大会」に協賛しました。

同大会は、ジュニアユース年代の有力チームの交流試合を通じて、レベルの向上・心身ともに健康な選手を育成することなどを目的に毎年開催されているもので、同LCは継続的に協賛を行っています。

今大会には、センアーノ神戸（兵庫県）、名古屋フットボールクラブ・EAST（愛知県）、FC Consorte（東京都）、モンテディオ山形ジュニアユース村山（山形県）、FCひがしJユース（富山県）の5チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

同LCでは、会場内に薬物乱用防止を訴える横断幕を掲げるとともに、参加チームに対して薬物乱用防止を訴えるリーフレットやポスターを手渡し、「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用」を強くアピールしました。